

Toronto, le 4 décembre 2017

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

La 52^e école du Conseil scolaire Viamonde se profile avec l'ouverture prochaine de l'École élémentaire Bowmanville. Pour se faire nous débutons les préparatifs en vue d'accueillir les élèves à l'école du 116 Ontario Street à Bowmanville, dès septembre 2018.

Les locaux qui appartenaient autrefois au Kawartha Pine Ridge District Schoolboard (KPRDSB) sont libres depuis plusieurs mois ce qui nous permettra d'entreprendre des travaux de rénovation au cours de l'hiver afin que nous soyons fins prêts pour la prochaine rentrée scolaire.

Une autre étape du projet consiste à identifier la zone de fréquentation scolaire de l'école ce qui nécessitera la redéfinition de la zone des écoles de l'est de la région de Durham. Afin de recueillir votre opinion sur le sujet, nous vous invitons à assister à une soirée de consultation publique. La rencontre se tiendra le **11 janvier 2018 à l'école élémentaire Antonine-Maillet dès 19 h.**

Une proposition de zone a été annexée à cette communication afin que vous puissiez débiter votre réflexion à ce sujet. Il ne s'agit que d'une proposition qui servira de base aux discussions.

Si vous ne pouvez être des nôtres, faites-nous parvenir vos commentaires et opinions à l'adresse suivante : communications@csviamonde.ca ou par la poste à l'adresse du Conseil au 116, Cornelius Parkway, Toronto (Ontario) M6L 2K5. Nous sommes disponibles en tout temps pour répondre à vos questions.

Toute l'équipe du Conseil est très impatiente à l'idée de pouvoir échanger avec vous.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

La surintendante exécutive de l'éducation



Sylvie Longo

P.j. : Proposition de zone de fréquentation – École élémentaire Bowmanville

c.c. Mme Sylvie Landry, membre du Conseil scolaire Viamonde
Martin Bertrand, directeur de l'éducation
Équipe directions des écoles Antonine-Maillet et Ronald-Marion

